

QUESTIONS

Je vois dans l'ouvrage de Clavel, *Histoire pittoresque de la Franc-maçonnerie*, qu'en 1787 il existait une secte maçonnique au Canada, connue sous le nom de "Francs-Maçons régénérés".

Cette loge appartenait-elle au rite anglais ou français ? Où avait-elle son siège ? Connait-on quelques-uns des membres de cette loge ?

XXX.

Une question dont je souhaite la solution : " Pourquoi ne pas adopter l'orthographe *Kearke*—et non Kirk, Kirke, Kertk...—puisque les frères Kearke signent ainsi dans l'original du traité de la reddition de Québec, en 1629 ? "

Il me semble que leur signature doit s'imposer plus que toute autre.

L. L. J.

---